



CONTINUA AYUDA. El presidente Duarte, recibió al subsecretario de Defensa, Frederick Ikle, y al subsecretario de Estado para Asuntos Iberoamericanos, Elliot

Abrams, de los EUA. El escándalo Irán-Contras no influiría en la ayuda de Estados Unidos a El Salvador, afirman los funcionarios visitantes al mandatario salvadoreño.

4 implicados en robo de autos consigna PN

Junto con ocho carros de lujo, que se presume fueron robados en diferentes lugares del país, la Policía Nacional consignó ayer al 6° de lo Penal a varios implicados.

Con las diligencias respectivas, el citado cuerpo de seguridad remitió al tribunal mencionado a Aura Bertha de las Gracias Alvarado Roldán; al médico, Dr. José Luis Santamaría

Roldán; a la señora María de las Mercedes Interiano de Zometa y a Franklin Oswaldo Granados.

Según indicó la fuente policial, a los reos les fueron decomisados vehículos marcas BMW, Mercedes Benz, Cherokee-Chief, Alfa Romeo y otros considerados de lujo y por consiguiente, valorados en ele-

—Pasa a la página 23—

Condena injerencia ANEP y pide un estado derecho

Exigencia de respeto y cumplimiento al orden jurídico constitucional, para vivir en el disfrute pleno de un estado de derecho, demandó ayer la ANEP a nombre del sector privado, en conferencia de prensa ofrecida por su presidente, Sr. Victor Steiner, en ocasión de celebrarse hoy el Día del Empresario Salvadoreño. Con el presidente de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), Sr. Carlos Alberto Martínez, ofrecieron conjunta-

Caso Irán-Contras no afectará ayuda de EU

El escándalo Irán-Contras no influiría en la ayuda de los Estados Unidos a El Salvador.

Así se lo manifestó al presidente Duarte, el subsecretario de Defensa norteamericano, Frederick

Ikle.

Tal afirmación se la hizo durante la visita a nuestro país del citado funcionario, con el subsecretario de Estado para Asuntos Inte-

—Pasa a la página 15—

De Sonsonate

Nombran Patólogo en caso de 'Pozo Macabro'

El patólogo, Dr. Guillermo Alvarado Morán, ha sido nombrado en el caso de "El Pozo Macabro" y "El Cementerio Clandestino" para estructurar cinco osamentas.

El Juez de Primera Ins-

tancia de Armenia, departamento de Sonsonate, nombró al mencionado profesional, después de un año de haber sido encontradas cuatro osamentas de personas

—Pasa a la página 23—

Luchas y purgas hay en U: ESA

Luchas internas por el poder universitario, y purgas para eliminar a elementos comunistas que no les son útiles, revela la agrupación clandestina "Ejército Secreto Anticomunista".

Tal revelación la ha formulado el Ejército Secreto Anticomunista a través de un comunicado, para explicar que es falso que haya emitido un boletín para

—Pasa a la página 34—

Riesgo y daños causa huelga Meteorológico

Existe un grave riesgo para la ciudadanía por la huelga en el Servicio Meteorológico, afirman expertos en la materia, porque no se pueden tomar precauciones ante fenómenos naturales.

Señalan que si en este tiempo de lluvias hubiera un huracán, una tempestad o un temporal, tendría consecuencias trágicas para la población, por la falta de

—Pasa a la página 63—

mente un saludo a los empresarios de todo el país.

Se refirió especialmente a la Propuesta de Paz del presidente Arias, al gobierno y a la CEL, y externó descontento de amenazas a muerte a universitarios, por escuadrones de la muerte.

Los presidentes reiteraron, asimismo, el papel preponderante que los empresarios desempeñan en el ámbito nacional, por ser poderosos factores de progreso y desarrollo, generando fuentes de trabajo y la verdadera riqueza para beneficio de los salvadoreños en general.

Por otro lado, reafirmaron el propósito de mantener y fortalecer el espíritu de unidad del sector productivo salvadoreño, integrado por empleadores y trabajadores, como un medio apropiado e indispensable para sacar adelante al país de la crisis que registra.

El Presidente de ANEP, hizo mención a la unidad del gremio empresarial demostrada el 22 de enero de 1987, cuando el 97 por ciento del pueblo salvadoreño se manifestó contundentemente, exigiendo al gobierno una re-

—Pasa a la página 30—



TUGURIOS. La agilización de los trabajos de rehabilitación de 50 tugurios, anuncia el Sr. Mario Stanley Cáceres, alcalde interino de San Salvador. Le acompaña el Ing. Hernán Muñoz, asesor del Comité Especial de Adquisiciones del Comité de Reconstrucción de Emergencia Metropolitana (CREM).

—Foto de LA PRENSA, por Peñaño.



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. TEATRO. El Dr. Mario Peña, de la Fulbright-USIS, elogió ayer la realización del VI Festival de Teatro y Música Folklorica, que patrocinará Goldtree Liebes.

De Santa Ana Presentan obra de teatro sobre un alcohólico

(Santa Ana). "¿Por qué yo?" (La cara de un alcohólico), se titula la obra de teatro que se presentará el viernes 19 y sábado 20 de los corrientes en el Teatro

—Pasa a la página 11—

Hoy elige Junta Directiva UDES

La Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas, UDES, en asamblea general a efectuarse este día, elegirá su junta directiva para el período 1987-

—Pasa a la página 31—

Inauguran control de calidad de medicinas

El 90 por ciento de la población total de enfermos, consumirá medicinas de comprobada buena calidad elaboradas en el país, afirmó ayer el Ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez.

Con el Laboratorio de Control de Calidad de Medicamentos, se logrará una pronta recuperación de la salud, de 9 de cada 10 enfermos que son los pacientes atendidos por los servicios de Salud Pública.

Una sustancial economía en los costos de atención, es otras de las ventajas de la existencia del laboratorio, refirió el fun-

cionario, durante el acto de inauguración de esa unidad.

Luego agregó: "Estamos dando un respaldo decidido a la industria farmacéutica nacional, al avalar científicamente sus productos, para quitar la animosidad de médicos y pacientes que creen, a veces con fundadas razones, que los productos farmacéuticos fabricados en nuestro país no contienen ni la cantidad ni la calidad enunciada en la viñetas".

Luego agrega: "Logicamente aquellos laboratorios que tengan fallas de calidad

—Pasa a la página 11—



VI FESTIVAL. La Sra. Celina de Alvarado, el Maestro Ion Cubicec, Coordinador General; Lic. Carlos Rodríguez Cedillos, Director de Cultura y Dr. Mario Peña, de la Fulbright-USIS, informaron ayer sobre el VI Festival de Teatro y

Música Folklorica, que patrocinarán las Empresas Goldtree Liebes. El evento, se dijo, servirá de puerta de entrada para que los nuevos valores del arte salvadoreño incursionen en este fascinante mundo estético.

—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

AL CERRAR la edición

(Información en página 52)